der Deputierten einzudringen. Diesen Versuchen werden wir mit bewaffneter Gewalt entgegentreten und in einem solchen Falle müssen die Lebensmitteltransporte nach Rußland eingestellt werden.

Wir setzen Sie hiervon in Kenntnis und geben das der Bevölkerung bekannt, damit man weiß, daß die ganze Last der Verantwortung gegenüber den vor Hunger sterbenden Menschen auf der Sowjetmacht liegt.

Kommandeur des Steppenkorps, Oberst Iwanow. Bevollmächtigter der Provisorischen Sibirischen Regierung Liachowitsch."

Wir führten den Aufruf der konterrevolutionären Verschwörer wörtlich an, welche sich für einige Tage in Omsk festgesetzt haben und versuchen, sich als Regierung aufzuspielen. Würden diese Herrschaften über ernstzunehmende Kräfte verfügen, hätten sie sich natürlich nicht mit solchen kläglichen und verlogenen Versprechungen und Drohungen an uns gewandt. Der Steppenoberst Iwanow, ein sibirischer Kornilowanhänger, tritt für den Schutz der Gesetzgebenden Versammlung gegen die Arbeiter- und Bauernsowjets auf. Die Kadetten, rechten Sozialrevolutionäre und Menschewiki unterstützen natürlich den Kornilowoberst. Ihre Armee sind irregeführte Tschechoslowaken, die mit den Geldern von anglofranzösischen Börsenspekulanten besoldet werden.

Die heimtückische Verschwörung gegen das Arbeitervolk liegt klar auf der Hand. Das Hauptziel der Verschwörer besteht darin, den sibirischen Weg abzuschneiden, die Zufuhr des sibirischen Getreides aufzuhalten und durch den Hunger die Sowjetrepublik einzunehmen. Der sibirische Kornilowanhänger fordert frech, daß die Sowjetmacht ihn nicht anrührt. Seinerseits verspricht er hierfür Getreide. Tatsache ist jedoch, wenn es der sibirischen Bourgeoisie gestattet wird, die sibirischen Arbeiter und werktätigen Bauern zu erdrosseln, daß dann die sibirischen Konterrevolutionäre natürlich sofort in Richtung Ural marschieren, um den russischen Konterrevolutionären zu Hilfe zu kommen und im ganzen Land die Macht der Junker, Kapitalisten und Kornilowoffiziere wieder zu errichten.

Unter dem Aushängeschild der Gesetzgebenden Versammlung spielt sich der Kampf um die Selbstherrschaft der Reichen über die Armen, der Nichtstuer über die Werktätigen ab. Der Uralbandit Dutow, der Steppenoberst Iwanow, Tschechoslowaken, flüchtige russische Offiziere, Agenten des anglofranzösischen Imperialismus, ehemalige Junker und sibirische Großbauern haben sich zu einer Heiligen Allianz gegen die Arbeiter und Bauern vereinigt. Würde diese Allianz siegen, dann würden Ströme von Volksblut fließen und auf der russischen